

NOTAS BIBLIOGRAFICAS

Hemos recibido como obsequio, y damos por ello las gracias á los autores, las publicaciones siguientes :

Luis María Mora—NOTAS HISTORIALES SOBRE FACATATIVÁ—Imprenta del Departamento—Impreso por J. Luengas. 1908—Págs. 30 en 4.º menor.

Relación muy sustanciosa en el fondo, amena y correcta en la forma. Nuestros parabienes al condiscípulo y amigo.

Obra de la Exposición y Adoración Nocturna del Santísimo Sacramento—MEMORIA DEL PRESIDENTE, etc.—Bogotá—Imprenta de *La Luz*—1908—99 págs. en 8.º

Edificante narración del incremento cobrado en Bogotá de la adoración de Nuestro Amo, tan recomendada por la Santa Sede, obra tan fecunda en bendiciones para la Iglesia y la Patria.

LA EVOLUCIÓN DEL PRINCIPIO DE ARBITRAJE EN AMÉRICA, etc., por *Francisco José Urrutia*, Ministro de Estado en el Despacho de Relaciones Exteriores, etc. etc.—Bogotá—Imprenta Nacional—1908—XVI+192 págs. en 4.º

El libro es una Memoria presentada por su distinguido autor al Congreso Panamericano de Santiago de Chile. Precédelo un prólogo del Sr. Dr. José María Quijano Wallis. De él tomamos estas líneas, que compendian el juicio del Dr. Quijano :

“La obra del Dr. Urrutia es un libro de consulta que puede figurar con honra en todas las cancillerías; un libro de enseñanza con el cual pueden los jóvenes que se forman para la carrera diplomática ilustrarse sobre uno de los más interesantes temas del Derecho de Gentes; es un digno tributo de Colombia intelectual al cuarto Congreso Panamericano, y es un canto elevado á la gloria y las grandezas de la América.”